すると、

日本の人口

の二〇五五年を比較 と二〇一二年と43年後

総務省統計局による

は一億二千七百万が

九千百万に。生産年齢

オリンピック向けに建設?

は約六割に減る。

(16~64) 八千万人

要らない?いくつかの 幹線も列車を短く、 地下鉄路線は廃止?新 通勤列車は六割しか 間

か?

は

家電 校門

の右に大都

られないミシン屋さん。

左には写真屋さんか

店に押され、

フジカラーの文字。

分?超高層ビルはフロ 引き運転? の四割を閉鎖?国立 オフィスも六割で十

来週はお休みします

算の不足でトンネル天 しかかる。 った国民の肩に重くの 変わらない。それが減 井板落下事故等が起き 部を常時閉鎖? ているのに。 アムの維持管理費用は 現在でも維持管理予 それでも、鉄道、 オフィス、スタジ 道

されている。オリンピ

つもの鉄道建設が計画

立競技場の大規模化と リンピックに向けて国

交通対策として幾

一〇二〇年の東京オ

オリンピックで建設

競技場はスタンドの上

うなるのだろうか? れないが、その後はど ックまでは良いかも知

## どうする?

ピックの時だけ、 良いのでは? 競技場の観客席は仮設 をみんなが我慢すれば で済ませたら?オリン と云って道路鉄道の厖 大な建設は不要。 オリンピックだから 混雑 国立

おかしいのかな? 湯治場に・・とか・・ 口を一時的に減らす為 て競技場に。 こんな事を云うのは 競技場に。東京の人 お年寄りは国費で

## 野田市立中央小学校の門

一〇一四年四月 市

千葉県野田



の野田市にでかけた。 り写生会で千葉県 職場美術協 野 田と云えば 会 丰 0) ッツ

部帰 あったが一九一七年にには多数の醸造家が コーマン。元々、 マンとなった。 それがキッコー 野 田

のが、 しかし、 ル先に 校 うに御影石の立派な門 に立つと、 合同。 が残ったということ たので後退。校門だけ でが学校の敷地だった昔はこの門の辺りま の中に人家が??? 間の両側は民家? 野田の中心部 の文字。百メー 野田市立中 校舎が見える。 市街の中心だっ 門から校舎の 信号の向こ - 央小 0) 校門 街 1 学 角

量販店や手芸材 仲々見 会で あおぞら | 検索 | ==> http://yms-tor.art.coocan.jp 「美術館あおぞら」にバックナンバーが納めてあります。 山下徹